

Critican bordos en Villahermosa

► Señala el Alcalde que dan pena las obras contra inundaciones

Carlos Mari
CORRESPONSAL

VILLAHERMOSA.- El Alcalde de Centro, Evaristo Hernández, dijo que la caída de bordos y el levantamiento de otros para evitar una nueva inundación de Villahermosa, es una situación que da pena.

Hernández criticó la actuación de las autoridades de Tabasco, pues se trata de obras que realiza la Comisión Nacional del Agua, en las que no hay planeación ni coordinación del Gobierno del Estado con el municipal.

El pasado domingo, REFORMA publicó que el Instituto Nacional de Ingeniería advirtió en un estudio que los bordos construidos en los alrededores de la capital se seguirán cayendo en varios tramos y son un "problema progresivo" porque presentan erosión y sobrepeso de estructuras.

"Se informa que ya se han derrumbado como cuatro de estos bordos y lo que se maneja es que se van a seguir derrumbando, porque no se han construido como debe de ser, por falta de planeación", comentó el Alcalde.

A su juicio, la alternativa por la que deben de optar tanto el Gobierno federal, como el estatal, es desazolvar los ríos, tal como se hizo hace 40 años para evitar las inundaciones, más allá de insistir en la construcción de más bordos.

"En mucho tiempo no hubo inundaciones en Tabasco, debido a que hubo dragado de los ríos, pero ahora

ASÍ LO DIJO

“En mucho tiempo no hubo inundaciones en Tabasco, debido a que hubo dragado de los ríos, pero ahora las inundaciones se han fortalecido cada vez más, porque están totalmente azolvados los ríos”.

Evaristo Hernández
Alcalde de Centro

las inundaciones se han fortalecido cada vez más, porque están totalmente azolvados los ríos”, comentó.

Entrevistado luego de haber tomado protesta a dos nuevos delegados municipales, fue más allá al denunciar que para el levantamiento de uno de los nuevos bordos, de 2.5 kilómetros, que se ubicará en la colonia Casa Blanca, el Gobierno del Estado no se ha coordinado con el Ayuntamiento para el proceso de reubicación de familias ni para los permisos de servicios urbanos del fraccionamiento, donde estarán sus nuevas viviendas.

Inclusive, manifestó que tiene duda de que la administración estatal que encabeza Andrés Granier, pueda culminar el proceso de reubicación de las más de 340 familias que habitan en la colonia Casa Blanca, que está a orillas del río Grijalva.

"Sí ya las aguas (lluvias) empezaron y le estamos haciendo al cuento y todo está a la carrera, sin planeación, porque el Gobernador (Andrés Granier) hace lo que quiere. Da pena cómo estamos actuando los tabasqueños", expresó el Alcalde.

